



あっという間に2月も終盤です。  
インターンシップ、職業ガイダンスの感想と  
卒業する3年生に向けて在校生より感謝の言葉をいただきました。



### インターンシップ感想(1年生)

A組	自分は2日間しか参加することができなかったのですが、丁寧に教えてくださったおかげで充実した職場体験をすることができたので良かったです。 林 心美	3日間で最初は長く感じたが思いのほか仕事が忙しく、すぐに終わった。 田原 聖
C組	レンタカーで車の洗い方を知れたので良かったです。 眞 希汐	将来の夢についての体験ができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。これからの生活に生かしていきたいです。 植田 杏

### 職業ガイダンス感想(2年生)

A組	とても緊張したけれど、たくさん指導して頂いていい機会になってよかった。 麻井 琴乃	とても厳しく指導されたが、大変ためになってよかった。 福永 真人
C組	中学校の頃先生方から習ったことと少し違うところがあって、指導されて気づくことがたくさんあったので良かったです。 當 春菜	中学校の時より厳しく指導してもらい、自分の悪い癖などに気づくことができた。 前田 陽大



### 3年生への感謝の言葉

	1年生	2年生
A組	日々、部活などの練習で心身ともに鍛えてくださりありがとうございました。 森永 優太郎	頼もしい先輩方でした。卒業しても私たちのことは忘れないでください。大好きです。 朝岡 歩紀花
C組	北高で学んだことを活かしてこれからも頑張ってください。短い間でしたがありがとうございました。 野村 三四郎	とても親しみやすく優しい先輩方でした。進学先や就職先でも頑張ってください。 太月 瑠伊

